

Policía Nacional llevó alegría a las reclusas en su día

Escrito por Redacción San Andrés

Jueves, 08 de Marzo de 2018 17:32 - Última actualización Jueves, 08 de Marzo de 2018 18:03



El Grupo de Prevención y Educación Ciudadana de la Policía estuvo este jueves en el Centro Penitenciario y Carcelario 'New Hope', para celebrar con las internas el Día de la Mujer.

El festejo inició con la intervención poética de uno de los uniformados, seguido de una sesión de 'bailoterapia' que permitió a estas mujeres liberar el espíritu al son de ritmos modernos.

También se realizaron varias actividades lúdicas y recreativas, para que las internas salieran de la rutina y en las que la Policía Nacional recordó lo importantes que son como mujeres.

"Agradecemos la presencia de la Policía Nacional en el establecimiento. Para ellas es salir de este mundo, de estas cuatro paredes. Es un gesto loable y muy bonito ver a la institución apoyándolas y trayéndoles este detalle", manifestó el teniente Juan Carlos Ríos, director encargado del centro de reclusión.